

# La maison de la famille GIROD

## Les Rousses (*le faubourg*)



Cette photographie a été prise en 1958. Devant la maison est stationné la voiture de Ferdinand GIROD (tab.2), (une simca sport de 1952). On distingue également la voie de chemin de fer du "tram", ainsi que l'immeuble de la gendarmerie des Rousses.

En 1923, un an après le décès de son épouse Clémentine, Camille GIROD, douanier en retraite au village des Rousses (Jura), achète moyennant le prix comptant de 500 fr, une maison située au faubourg des Rousses, en bordure de la route nationale n°5.

Cette maison, qui était autrefois une auberge devint bientôt pour tous (enfants et petits-enfants), "la Maison du Faubourg"

Après le décès de Camille en 1943, ce sont ses deux enfants aînés, Hélène et André qui en hériteront. Ils sauront lui garder son caractère familiale, et jusque vers les années 70, cette grande maison, sera le point de retrouvaille des autres enfants partis loin du pays.

Vendue en 1986, les nouveaux propriétaires furent les enfants de Jean Chevalier, fils adoptif de Denis GIROD (Tab.3E1).

Cette maison a été partiellement détruite en septembre 2011, lors de l'incendie des ateliers de la menuiserie CHEVALIER-GIROD, qui la jouxtait



la vie et la mort (1923-2016)  
de la maison de famille "GIROD"  
au faubourg des Rousses



Photo prise en oct 2017 par André GIROD

En 2015, l'urbanisme du faubourg au village des Rousses, entraîne la démolition de cette maison de famille qui sera remplacée par un grand bâtiment collectif



21.10.2017

source "Géoportail" en 2017

source "Google Earth pro" en 2017